

LA TRIPLE PEINE POUR LES TRAVAILLEURS

Au nom de la guerre sanitaire, le gouvernement impose de lourds sacrifices à la population. Mais qui parlera de ses usines qui sont de véritables nids à Covid.

Dans de nombreuses entreprises, sur les lignes de montage, la distanciation physique n'est pas respectée parce que les opérations nécessitent de travailler à plusieurs, en même temps ou successivement dans chaque voiture. Mais y a-t-il plus de personnel pour désinfecter les postes ? Les cadences ont-elles baissé pour gérer au mieux la situation ? Y a-t-il plus de pauses pour soulager les ouvriers obligés de porter le masque, bien sûr que non !

Les leçons de morale sanitaire, s'arrêtent aux portes des entreprises. A l'intérieur le seul protocole qui fait la loi est celui des profits.

Incapable de gérer efficacement cette crise, le gouvernement et le grand patronat s'en servent pour nous faire marcher au pas.

Christian DRIANO Lutte ouvrière